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Ao dezoito dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte, o Colegiado do Programa de1
Pós-Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se extraordinariamente, com início às2
nove horas, na sala de conferência web https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/dorivaldo-3
alves-salustiano, sob a presidência do professor Dorivaldo Alves Salustiano (Presidente do4
Colegiado PPGEd). Estiveram presentes os seguintes membros do Colegiado: Andreia5
Ferreira da Silva (Representante linha 1), Roziane Marinho Ribeiro (Representante linha6
2), Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas (representante dos técnicos administrativos) ,7
Samara Kelly Macedo de Azevedo (representante dos técnicos administrativos), Jonas8
Rodrigues , Silvia Roberta da Mota Rocha (representante da comissão de bolsas). O9
presidente da mesa, Dorivaldo Alves Salustiano, observando a existência de quórum, iniciou10
a reunião com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA11
PAUTA: O presidente do colegiado, professor Dorivaldo Alves Salustiano, apresentou a12
pauta. Com a concordância de todos os membros presentes, a pauta foi aprovada por13
unanimidade, com 04 (quatro) votos a favor. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Ad referendum:14
Processo SEI nº 23096.032059/2020-01 de Agendamento de banca de qualificação, aluno15
Marcos Antônio Félix da Silva. O professor Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o16
processo e fez a leitura do Ad referendum no qual fez a “homologação do pedido de17
Agendamento do Exame de Qualificação da dissertação do mestrando Marcos Antônio Félix18
da Silva, Título: “NEOPRODUTIVISMO NA CARREIRA DO MAGISTÉRIO PÚBLICO19
ESTADUAL DA PARAÍBA (2012-2018) E AS ENTIDADES REPRESENTATIVAS DA20
CATEGORIA”, orientando pela Profa. Dra. Melânia Mendonça Rodrigues, Antônio Lisboa21
Leitão de Sousa (Membro interno - PPGEd), Jailton de Souza Lira (Membro externo -22
PPGE/UFAL) a ser realizada no dia dezesseis de setembro de dois mil e vinte, na sala de23
webconferência do Programa de Pós-Graduação em Educação, hospedada no endereço24
eletrônico https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/dorivaldo-alves-salustiano, às 14h30min.”25
O Ad referendum foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor.26
2.2 Calendário acadêmico do semestre letivo 2020.2. O professor Dorivaldo apresentou a27
proposta de calendário acadêmico 2020.2 para avaliação e inclusão de ajustes sugeridos pelos28
membros presentes. O Calendário Acadêmico PPGEd 2020.2 com o teor e alterações29
apresentadas foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 2.330
Encaminhamento acerca realização do exame de qualificação sem integralização de créditos.31
O professor Dorivaldo Alves Salustiano informou que a mestranda Danielle Pinto de32
Alvarenga, orientanda do professor Luciênio de Macêdo Teixeira, ainda não cumpriu os33
créditos mínimos de disciplinas cursadas necessários à qualificação que para sua turma34
ocorreria inicialmente no mês de agosto de dois mil e vinte e, em virtude do contexto da35
pandemia, é possível que ocorram casos semelhantes futuramente. Após discussões entre os36
membros, ficou definido que os mestrandos que se encontrarem em situaçção similar. 2.437
Encaminhamento acerca da condição da mestranda Tássia Azevedo e Souza. O professor38
Dorivaldo Alves Salustiano informou que a mestranda encontra-se em um processo39
depressivo desde o final do ano de dois mil e dezenove. Informou ainda que mesmo após40
algumas tentativas não conseguia contato com a mestranda. Contudo, em janeiro e fevereiro41
conseguiu retorno do contato com a mestranda para continuidade no trabalho de orientação da42
aluna. Após o início da pandemia, não foi possível estabelecer contato com a mestranda,43
mesmo após várias tentativas (email e telefone). A mestranda teve a bolsa encerrada ao fim de44
vinte e quatro meses de curso. O professor Dorivaldo informou ainda que em ultima tentativa45



de contato com a mestranda, por intermédio de uma colega, a aluna informou que irá solicitar46
desligamento do PPGEd. A mestranda informou que está muito envergonhada com relação47
aos colegas e professores por se achar incapaz de concluir o seu curso. Após discussão entre48
os membros, foi sugerido que caso a aluna demonstre interesse em concluir o curso deveria49
abrir um processo de solicitação de prorrogação de curso incluindo cronograma para50
realização do estágio docência, do exame de qualificação e da defesa de dissertação, do51
atestado médico e da justificativa para prorrogação. 2.5 Processo SEI nº 23096.030502/2020-52
09 de Solicitação de mudança de orientação de mestrandos, professora Ana Dorziat Barbosa53
de Mélo. Relator: Prof. Dorivaldo Alves Salustiano. O professor Dorivaldo Alves Salustiano54
apresentou o processo e fez a leitura do parecer favorável emitido para o processo de55
Indicação/Substituição de Orientador e Coorientador para os mestrandos João Marcos de56
Souza Rodrigues, Ritha Cordeiro de Sousa e Lima e Rívia Diana de Melo Alves Firmino,57
peticionado pela docente Ana Dorziat Barbosa de Mélo. Após a apreciação do processo e58
análise da solicitação do processo tinha sido colocado em diligências em 37ª reunião ordinária59
do colegiado para que fosse indicado/a um/a orientador, em consulta aos docentes da Linhas60
de pesquisa. Após encaminhamento discussões realizadas entre os docentes da Linha 2, ficou61
definido que a aluna Ritha Cordeiro de Sousa seria orientada pelo professor Dorivaldo Alves62
Salustiano e na co-orientação teria a colaboração da professora da Linha 1 Niédja Maria63
Ferreira de Lima, João Marcos de Souza Rodrigues seria orientado pelo professor André64
Augusto Diniz Lira e Rívia Diana de Melo Alves Firmino seria orientada pelo professor65
Dorivaldo Alves Salustiano. O parecer foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco)66
votos a favor. 2.6 Processo SEI nº 23096.032739/2020-16 de Solicitação de realização de67
Estágio Docência, aluno: João Marcos de Souza Rodrigues. Relator: Comissão de bolsas. A68
professora Silvia Roberta da Mota Rocha apresentou o processo em questão no qual a69
Comissão de bolsas emitiu parecer favorável à Solicitação de realização de Estágio de70
Docência do mestrando João Marcos de Souza Rodrigues. O parecer foi aprovado por71
unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 2.7 Processo SEI nº 23096.033613/2020-69 de72
Solicitação de realização de Estágio Docência, aluna: Janiéli Silvestre da Silva. Relator:73
Comissão de bolsas. A professora Silvia Roberta da Mota Rocha apresentou o processo em74
questão no qual a Comissão de bolsas emitiu parecer favorável à Solicitação de realização de75
Estágio de Docência da mestranda Janiéli Silvestre da Silva. O parecer foi aprovado por76
unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. 2.8 Processo SEI nº 23096.033691/2020-63 de77
Solicitação de realização de Estágio Docência, aluna: Micaelle Ribeiro do Nascimento.78
Relatora: Profa. Roziane Marinho Ribeiro. A professora Roziane Marinho Ribeiro fez a79
leitura do processo Solicitação de realização de Estágio docência da mestranda Micaelle80
Ribeiro do Nascimento. Após a apreciação do processo e análise da documentação anexada, o81
processo foi colocado em diligências para que a interessada acrescente documento82
explicitando a distribuição de carga horária destinada à regência de ensino. 2.9 Processo SEI83
nº 23096.022600/2020-64 de Agendamento de defesa de dissertação, aluna Fabiana Maria dos84
Santos Souza. Relator: Prof. Dorivaldo Alves Salustiano. O requerimento de constituição de85
banca de defesa de dissertação da discente Fabiana Maria dos Santos Souza, Título: “A86
GAMIFICAÇÃO COMO RECURSO DIDÁTICO PARA APRENDIZAGEM DE LÍNGUA87
PORTUGUESA NO ENSINO MÉDIO”, Banca: Luciênio de Macêdo Teixeira88
(Orientador/Presidente), Fabiana Ramos - membro interno (PPGED/UFCG), Cecília Telma89
Alves Pontes de Queiroz - membro externo (UEPB), data: quinze de outubro de dois mil e90
vinte, às quatorze horas, contendo todos os documentos necessários. A solicitação de91
agendamento da banca de defesa de dissertação foi aprovada por unanimidade, com 0592
(cinco) votos a favor. 2.10 Solicitação do Prof. André Augusto Diniz Lira de desligamento93
das Comissões Comissão de planejamento e acompanhamento da produção acadêmica e da94
Comissão de recredenciamento redocente do PPGEd (Processos SEI nº 23096.030989/2020-95
11 e Processo SEI nº 23096.030983/2020-44). O professor Dorivaldo Alves Salustiano96
apresentou o processo e fez a leitura das peças processuais anexadas ao processo. Após97
discussões entre os membros ficou indicado que esse tipo de solicitação não necessitaria de98
avaliação pelos membros do Colegiado, sendo necessário apenas um informe aos membros.99



2.11 Recomposição das comissões de Avaliação e Comissão de credenciamento de novos100
docentes do PPGEd. O professor Dorivaldo informou que seria necessária a recomposição das101
comissões de Avaliação e Comissão de credenciamento de novos docentes do PPGEd. Após102
discussões ficou orientado que a Comissão de Avaliação da produção docente seria composta103
pelas professoras Melânia Mendonça Rodrigues e Maria do Socorro Silva. Já com relação a104
Comissão de credenciamento de novos docentes ficou orientado que seria composta pelos105
professores Andréia Ferreira da Silva e Roziane Marinho Ribeiro. Posteriormente, seria106
avaliada a necessidade de inclusão de novos membros para participar das comissões. 2.12107
Oferta de atividade extracurricular pelo Grupo de Pesquisa Grão em colaboração com o108
Programa de Pós-Graduação em Educação. O professor Dorivaldo Alves Salustiano fez a109
leitura da Oferta de atividades extracurricular encaminhada pelo Grupo de pesquisa Grão e110
informou que a atividade seria desenvolvida em parceria com o PPGEd, sendo o certificado111
emitido em conjunto com o programa. A solicitação de atividade extracurricular a ser112
desenvolvida em conjunto com o PPGEd foi aprovada por unanimidade, com 05 (cinco)113
votos a favor. A Reunião se encerrou às 12h05min. Eu, DYANNE DÉBORAH SILVA DA114
COSTA FREITAS, Técnica em secretariado do Programa de Pós-Graduação em Educação,115
Matrícula SIAPE 1352193, redigi a presente Ata, a qual, lida e aprovada, recebe as116
assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua aprovação. Campina Grande, 12 de117
novembro de 2020.118

Nº MEMBROS ASSINATURAS

1.
Dorivaldo Alves Salustiano

(Coordenador do Programa)

2.
Niédja Maria Ferreira de Lima

(Vice-coordenadora do Programa)

3.
Andreia Ferreira da Silva

(Representante da linha 1)

4.
Roziane Marinho Ribeiro

(Representante da linha 2)

5.
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas

(Representante dos técnicos administrativos)
------------------

6.

Letícia Cassiano Pinheiro

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

------------------



7.

Samara Kelly Macedo de Azevedo

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

8.
Jonas Rodrigues

(Representante dos alunos)


